

令和2年10月29日

## 田んぼアート米を医療従事者へ寄贈

－希望の虹の趣旨を踏まえて医療従事者へ感謝を込めて届けます－

新型コロナウイルス感染症と闘っている人たちへの応援の意味を込めて、今年の田んぼアートは「希望の虹」を描き、多くの人々から絵柄を楽しんでいただきました。収穫期を迎えた9月末に、感染症拡大防止のため関係者のみで稲刈りを行いました。

このたび、その収穫された新米を、市内の医療従事者へ寄贈することとしました。贈呈は、田んぼアート事業を主催する燕市景観作物推進協議会が、11月11日に燕市医師会事務所にて行います。

### 【田んぼアート米贈呈の概要】

- 1.日 時：11月11日（水） 午後1時45分から
- 2.会 場：燕市医師会事務所（燕市吉田日之出町1-2）
- 3.寄贈品：田んぼアート米（新米）  
〔燕市医師会 …3合（450g）×700袋〕  
〔燕歯科医師会…3合（450g）×300袋〕  
※当日は燕市景観作物推進協議会より  
燕市医師会・燕歯科医師会へ目録を  
贈呈し、後日、市内医療機関に配布
- 4.主 催：燕市景観作物推進協議会  
（構成団体：西蒲原土地改良区南地区事務所、  
新保・富永地区、JA 越後中央、燕市）
- 5.その他：同日午後2時30分から、燕市役所市長室にて燕市への贈呈も行います。  
このほか、地元の吉田北保育園や吉田北小学校の子どもたちへの配布も  
今後予定しています。



### <参考>

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、例年実施していた稲刈りイベントを行わず、協議会の関係者約30人のみで、9月29日に稲刈り作業を実施しました。



## 「ふるさと燕」を守ろう！

新型コロナウイルス感染症緊急対策

7-11  
イレブン  
プラス

本件についてのお問い合わせ先  
産業振興部 農政課：大関  
電話：0256-77-8242（直通）